



# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 38  
令和6年11月11日



## 1年生生活科「秋みつけ」 11月6日（水）

1年生の生活科「あきとなかよし」という単元の学習で、農村公園に秋を見つけに行きました。どんぐりを拾ったり、コオロギを見つけたりしました。残念ながら、イチヨウの葉っぱが色づいておらず、落ち葉を集めることができませんでした。それでも、爽やかな秋晴れの中、子どもたちは楽しく活動することができました。



## 現職教育研修「体づくり運動」 11月7日（木）



愛知教育大学准教授の\*\*\*\*先生を講師にお招きし、現職教育研修を行いました。本校は今年度から体育科の「体づくり運動」について研修しています。体づくり運動とは「手軽な運動や律動的な運動を行うことで、体を動かす楽しさや心地よさを味わい、心と体の関係に気付き、体の調子を整えたり、仲間と交流したりすることを目的とした運動」です。

今回の研修では、\*\*先生に4年生の授業をしていただきました。体全体を使ったじゃんけんを行い、2人組、4人組、クラス全員と人数を増やしていく中で、心の変化や体の変化に気づいていきました。最後の振り返りは、楽しかった気持ちを、新聞紙を使って表現する方法で行いました。「楽しかった」とばかりに新聞紙が舞い上がりました。

児童の下校後は職員への講義をしていただきました。大変充実した研修会になりました。

## 5年生調理実習 11月8日（金）



家庭科の「食べて元気！ご飯とみそ汁」の単元で、調理実習を行いました。実はネギ、油揚げ、大根です。煮干しで出し汁をとり、おいしくできました。ご飯は透明な鍋で炊き、炊ける様子を観察しました。